
生徒会活動が始動 
第一回常任委員会が開催され、各委員会で、3役や活動方針等を決めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 体育委員会は、さっそくボール貸 

し出しの手順をレクチャーして 

いました。 

 

 

 

 

各委員会とも、生徒会の円滑な運営のため、そしてより良い諏訪台中学校のために頑張ってください。 

 

 

おまけ 

常任委員会の裏では、委員会が終わるのを待ちながら、部活動が活動中。 

仮入部期間ということで、1年生も参加していました。 

 


